

11/17 Bsパートレッスン風景



清水先生の一曲リサイタル  
「からたちの花」

清水妙子先生帰朝レセプションを「えびすや」で！



□ 11/17 (火) はバスのパートレッスン定例日。

清水妙子先生が欧州旅行から帰朝され、2か月ぶりにパートレッスンのピアノを弾いて頂きました。

本並先生の「厳しい」指導で10周年曲を6曲レッスン。参加はバス全員の10名。

□冒頭に、清水先生が最近、指の再訓練のため練習されている「からたちの花」をピアノリサイタルして頂きました。楚々たる風情の先生からは想像できない、力強いタッチの素晴らしい演奏に、皆うっとり。

□清水先生といっても、バス以外のパートのかたは、ほとんど面識がないと思いますが、バスの浅井さんの第一合唱団でのお友達で、バスのパートレッスンを応援・指導していただいている、気立ての良い、とても優しい先生です。体調を崩されるまでは音楽の先生をされていました。どうりで、このごろのバスは出来が良い？

藤後団長から、清水先生に、おしゃれな「苗族のロウケツ藍染タピストリ」を、感謝を込めてプレゼント。いつもながら、「さすが、団長さんは気がきくねー」と一同感心。

